

Ethiopie: une centaine de morts dans des violences inter-claniques

ADDIS ABEBA - Une centaine de personnes ont été tuées dans le sud de l'Ethiopie au cours des dix derniers jours. Elles ont perdu la vie lors de heurts entre deux clans à propos d'un différend sur la possession de terres, a-t-on appris de sources humanitaires concordantes.°

Les autorités n'ont pas confirmé ce bilan dans l'immédiat. Les affrontements ont opposé des membres du clan des Guji et celui des Borena. Ils ont eu lieu dans une zone située à 400 km au sud d'Addis Abeba, la capitale.

"Le conflit a commencé après que les Guji, qui se sont récemment vu attribuer des terres qui appartenaient auparavant aux Borena, ont commencé à exiger ces terres", a indiqué un responsable humanitaire, précisant que la plupart des personnes avaient été tuées par balles.

Ce changement d'affectation des terres a fait suite à une décision administrative de redécoupage d'un district qui a placé des terrains auparavant en zone Borena en territoire Guji.

Le sud et le sud-est de l'Ethiopie, région aride et frappée par une sécheresse, sont le théâtre régulier de violences liées à l'accès à l'eau et aux pâturages, ainsi qu'au vol de bétail.

(ats / 13 juin 2006 03:11)